



## Steppach erhält Silbermedaille im Landesentscheid



Am Montag, den 06. Juli kam die gute Nachricht an, nachdem Steppach am 02. Juli 2015 von der Prüfungskommission Landesentscheid Bayern "Unser Dorf hat Zukunft/ Unser Dorf soll schöner werden" bewertet wurde: **Steppach wird mit Silber ausgezeichnet**. Von den ursprünglich 327 Dörfern sind nur 18 bis in den Landesentscheid vorgerückt. Insgesamt wurden 4 Gold-, 8 Silber- und 6 Bronzemedailen vergeben.

Die umfangreichen Neupflanzungen, die liebevoll sanierten Anwesen und Plätze, zahlreiche weitere Projekte (z.B. neue Stehle am Merksplatz, Steg am Fröschweiher, Kellerrenovierung) und die mit musikalischer Begleitung des Posaunenchors und der Grundschule gelungene Dorfpräsentation, an der sich viele Steppacher beteiligten, überzeugten die Jury. Weitere Eindrücke vom Prüfungstag und Informationen über Steppach unter [www.steppach-oberfranken.de](http://www.steppach-oberfranken.de).



Danke allen, die den Prüfungstag zu einem unvergesslichen Erlebnis werden ließen.

Vielen Dank auch an die Steppacher Vereine, alle Helfer am Prüfungstag, die Gemeinde Pommersfelden und die zahlreichen Sach- und Geldspender.

Besonderer Dank an "unseren Kümmerer" Werner Dallner für seinen unermüdlichen Einsatz und seine vielfältigen Ideen.

**Nochmals ein herzliches Dankeschön an alle, die mitgeholfen haben, dass Steppach gut gerüstet und attraktiv in die Zukunft gehen kann und jetzt zu den bekanntesten zukunftsähigsten Dörfern Bayerns zählt.**

Das Steppacher Projektteam